

Cuba evalúa capacidades ante incremento de casos por Covid-19



La Habana, 15 agosto (RHC) Ante el incremento de los casos enfermos con Covid-19 en la más reciente semana, Cuba evaluó hoy sus capacidades en los centros de aislamiento.

El asunto fue uno de los temas tratados en el encuentro de este sábado del Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno, que encabezó el primer ministro, Manuel Marrero, a través de una videoconferencia, pues se encontraba de recorrido por la occidental provincia de Matanzas.

Igualmente, analizaron el aumento en el número de pruebas PCR en tiempo real, cuando la víspera en La Habana se realizaron más de 3 mil 600, la mayor cifra en un día.

La capital cubana, con 407 casos en los pasados 15 días, y la vecina provincia de Artemisa, con 120, reportan los mayores números de la enfermedad ocasionada por el coronavirus SARS-CoV-2.

En el país se encuentran ingresados para la atención y vigilancia, 6 mil 221 pacientes, incluidos contactos y 570 que regresaron del exterior, de acuerdo con el ministro de Salud Pública, José Angel Portal, presente en la reunión, en la que también participó el vicepresidente Salvador Valdés.

Durante su exposición, el titular de Salud recordó que se mantienen abiertos 11 eventos de transmisión

local de la dolencia: tres en Artemisa, uno en Villa Clara, región central, y 7 en La Habana, se concluyó uno en la Unidad de Policía de Tarará, en el este de la ciudad.

En la isla se curaron 2 mil 568 personas, de las 3 mil 292 que enfermaron desde marzo pasado, el 78,1%. Las cifras oficiales dan cuenta de la muerte de 88 pacientes por causa de la Covid-19.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/231692-cuba-evalua-capacidades-ante-incremento-de-casos-por-covid-19>



Radio Habana Cuba